

2024-05-22

Salomón Chertorivski exige no criminalizar a los pobres y critica a Esther Mejía por asistir al debate

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/salomon-chertorivski-exige-no-criminalizar-a-los-pobres-y-critica-a-esther-mejia-por-asistir-al-debate/>

Salomón Chertorivski, candidato a la jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano advirtió sobre la necesidad de no criminalizar a los pobres, ya que de ellos están llenas las cárceles, mientras que los delincuentes disfrutan de la capital del país.

Durante su participación en el foro "Justicia incluyente para la Ciudad de México", advirtió que actualmente, es menor al 1 por ciento que se resuelvan los delitos en la capital, por lo que propuso un cambio completo al sistema de seguridad y justicia.

En este sentido, expuso que se debe cambiar el inicio de las carpetas de investigación con el apoyo de la inteligencia "para ir por los 20 mil delincuentes que nos están quitando la paz".

Tweets by Chertorivski

Chertorivski advirtió también sobre la necesidad de reformar a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para estar centrados realmente en las víctimas para que la dependencia sea realmente un defensor y llevar justicia a las personas afectadas por cualquier tipo de delito.

El candidato emecista, al concluir el evento habló también sobre la declinación de quien fuera la candidata a la alcaldía de Álvaro Obregón Esther Mejía a favor de Morena cuando participaba en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México en busca de encabezar la demarcación.

Chertorivski, aseguró que ella ya había anunciado que se iba del partido para irse con Morena, por lo que calificó su actitud como "una desfachatez, mantenerse como candidata sin presentarnos su renuncia e ir al debate y hacer el show, pero ya había presentado su decisión de irse con Morena".

Aseguró que a él también lo han buscado y acusó tanto a Morena como a la oposición de ofrecer, supuestamente, "andan con la chequera abierta, que hay que preguntarse de dónde viene ese dinero con el que están ofreciéndole a los candidatos para que se bajen. Se lo han ofrecido a la gran mayoría de nuestras candidaturas".

Dijo que también a él le han querido ofrecer dinero para declinar a favor de la oposición, sin embargo, aseguró que "yo no me siento con nadie".